



Association
méliméle

Séjour Mallorca

Du samedi 15 avril au samedi 22 avril 2017

A Palma de Mallorca (Baléares)

Programme :

Samedi 15 avril :

Départ début après-midi de Drôme-Ardèche
Escale à Perpignan avec restaurant et nuitée à l'hôtel

Dimanche 16 avril :

Départ matinée avec une halte à la Jonquera pour achats divers
Arrivée à Barcelone à 13h, où nous avons pu manger une excellente paëlla
Déambulation dans les ruelles de Barcelone où en ce week pascal il y avait foule de touristes.
Diner, puis embarquement au port avec nuitée à bord du ferry.

Lundi 17 avril :

Arrivée au port de Palma à 6h30, où nous attend notre contact pour nous conduire à l'hôtel.
Petit déjeuner en self-service où de nombreuses denrées sont exposées !
Repos sur les transats autour de la piscine pour récupérer la forme.
Soirée spectacle où certains avaient bien récupéré pour s'adonner à la danse.



Mardi 18 :

Grasse matinée jusqu'à 9h, puis départ pour la côte nord de l'île où nous avons pu voir de beaux panoramas.

Après-midi en 2 groupes :

Le 1^{er} à Palma avec visite de la cathédrale et la vieille ville.

Le 2nd reste à la piscine profiter du beau soleil

Soirée spectacle et danse, malgré le match Réal Madrid-Bayern Munich



Mercredi 19 avril :

Lever 8h pour partir se diriger sud de l'île et voir les falaises et calanques, dont celle de Cap Des Moro.



Après-midi en 2 groupes avec échange de la veille

Soirée spectacle, et pour certains match Monaco-Dortmund

Jeudi 20 avril :

Visite le matin de la « real cartuja de Valldemossa » où a fini sa vie Frédéric Chopin en compagnie de George Sand.

Après-midi libre où la chaleur a disparu sous l'effet du vent.

Soirée cabaret apprécié par tous

vendredi 21 avril :

Grasse mat

Un groupe décide d'aller faire les rues piétonnes de Palma

L'autre groupe profite du soleil chauffant ou des activités de l'hôtel.

Après-midi massage pour certains en plein air au bord de la piscine.

Dernier apéro en groupe où nous faisons le bilan de la semaine avec les +/- ressenti par chacun.

Soirée dansante



Samedi 22 avril :

Dernier pti déjeuner avant de libérer les chambres

Embarquement au port de Palma sous un super soleil.



Arrivée à Barcelone à 20h

Diner à Perpignan

Retour en Drôme-Ardèche à 2h30 du mat pour les premiers

Bilan général :

Le fait que de nombreux touristes (français, allemands, espagnols et anglais) nous fassent un retour positif du groupe en louant leur gentillesse et leur façon de s'adapter, qu'ils félicitent l'encadrement de proposer ce type de séjour, résume en tout point la réussite d'un tel séjour. Le groupe a bien vécu ensemble et chacun était dans le respect et l'aide à l'autre. Il a été apprécié le fait que chacun puisse profiter à son rythme du séjour, avec alternance sortie en petit groupe et farniente à l'hôtel, tout en soulignant l'agréabilité du déplacement en bateau.

A noter quelques points négatifs relevés par l'ensemble du groupe :

- l'escale à Perpignan en Formule 1,
- la piscine pas assez chauffée
- la frustration de ne pas avoir pu approfondir la visite au monastère de Chopin.

Un grand merci à Elsa et Gil pour leur présence feutrée auprès des vacanciers, qui a permis à chacun de passer de bonnes vacances.

L'ensemble du groupe a réitéré de pouvoir refaire ce type de séjour, soit en Italie, Portugal, Grèce, Malte et Tunisie si pour ce dernier pays les autorités nationales donnent leur accord !